

## ABSTRAK

**DWI ERNI ALHIJRAH, 2019**, *Analisis Pola Asuh Orang Tua Terhadap Perkembangan Kognitif Anak di Dusun Tamanroya kec. Bangkala Barat kab. Jeneponto*. Wahdaniya dan Alamsyah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui 1. Bagaimana bentuk pola asuh orang tua pada anak di Dusun Tamanroya kec. Bangkala Barat kab. Jeneponto? 2. Bagaimana tingkat perkembangan Kognitif pada anak di Dusun Tamanroya kec. Bangkala Barat kab. Jeneponto? 3. Apa Faktor yang mempengaruhi perkembangan kognitif anak di dusun tamanroya kec. Bangkala Barat kab. Jeneponto?

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif. Sumber data dalam penelitian adalah orang tua dan anak, instrumen penelitian yang digunakan yaitu pedoman observasi, pedoman wawancara, dokumentasi. Teknik analisis data yang digunakan yaitu teknik reduksi data, penyajian data, verifikasi data.

Hasil penelitian ini membuktikan bahwa 1. Bentuk Pola Asuh Orang Tua Pada Anak di Dusun Tamanroya kec. Bangkala Barat kab. Jeneponto Adapun dalam prakteknya, setiap keluarga memilih memberikan perannya dalam bentuk, memberikan pendidikan penuh, pemberian motivasi, pembiasaan, membacakan dongeng, melakukan evaluasi, adanya pengawasan, menyediakan buku cerita, pemberian hadiah, memaksimalkan waktu bermain dan pendidik utama. 2. Tingkat perkembangan kognitif pada anak di dusun tamanroya baik, dari segi prestasi anak disekolah, komunikasi, penilaian dan keterampilan berpikir, Banyak orang tua yang mendidik anak sebisa mungkin agar terciptanya perkembangan kognitif ini terhadap anak. 3. Faktor yang mempengaruhi perkembangan kognitif anak di dusun tamanroya kecamatan bangkala kabupaten jenepoto Faktor pendukung diantaranya, faktor lingkungan, faktor pembentukan, faktor minat dan bakat, faktor kematangan dan faktor kebebasan. dalam perkembangan kognitif anak merujuk pada faktor-faktor yang secara positif mempengaruhi dan mendukung perkembangan kemampuan kognitif anak, faktor-faktor ini dapat berasal dari interaksi, lingkungan, dan pengaruh orang tua atau perawat utama.

**Kata Kunci:** *Pola Asuh, Orang Tua, Perkembangan Kognitif Anak.*